

Ressort: Kultur

Benefiz-Tanzgala zugunsten der Stiftung "TANZ - Transition" in Kassel

Hochkarätiges Programm im Staatstheater

Kassel, 12.03.2015, 16:54 Uhr

GDN - Am Donnerstag, den 2. April (Gründonnerstag) werden im Opernhaus des Staatstheaters Kassel Tanzensembles und Ballettkompanien aus ganz Deutschland zu Gast sein und im Rahmen einer großen Benefiz-Tanzgala zugunsten der Stiftung "Tanz - Transition" ein vielfältiges und spannendes Programm bieten.

Die Chance so viel Tanz, so viele unterschiedliche Kompanien und damit auch unterschiedliche künstlerische und ästhetische Ansätze, an einem einzigen Abend zu erleben, erhält man als interessierter Zuschauer nicht oft. Am 2. April findet im Staatstheater Kassel eine große Tanzgala statt, bei der das Hessische Staatsballett, das Tanztheater Gießen, die Ballettkompanie des Theaters Ulm, das Kevin O'Connell Ballett Nationaltheater Mannheim, das Ballett Chemnitz, die Tanzabteilung der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Frankfurt / Main, die Tanzabteilung der Folkwang Universität der Künste in Essen sowie, als Gastgeber, das Tanzensemble des Staatstheaters Kassel beteiligt sein werden.

Die mitwirkenden Ensembles werden Ausschnitte aus ihrem jeweiligen Repertoire zeigen. Die stilistische Bandbreite reicht dabei von klassischem Ballett über Neoklassik und Zeitgenössischen Tanz bis zum Tanztheater.

Der Erlös aus den Eintrittsgeldern kommt der Stiftung "TANZ - Transition Zentrum Deutschland", die Berufstänzer in der schwierigen Übergangsphase nach der aktiven Bühnenkarriere unterstützt, zugute.

Die Stiftung "TANZ - Transition"

Die Stiftung "TANZ - Transition" wurde 2010 aus privaten Mitteln gegründet, um Berufstänzerinnen und -tänzer in deren schwierigen beruflichen Übergangsprozessen ideell und materiell zu begleiten.

Berufstänzer verfügen über zahlreiche Fähigkeiten, wie Disziplin, Kreativität, Leistungsbereitschaft, Flexibilität und Teamgeist, die auch in anderen Berufszweigen hoch geschätzt sind. Doch im Unterschied zu anderen Berufsgruppen müssen sich Tänzer nach einer relativ kurzen aktiven Bühnenlaufbahn beruflich neu orientieren - und dies in einem Alter, in dem in anderen Berufen erst richtig durchgestartet wird. So bestimmen während und zum Ende der Karriere oft Zweifel und Unsicherheit das Tänzerleben.

Die Stiftung möchte Tänzerinnen und Tänzern in dieser Übergangsphase zur Seite stehen. Dafür werden dringend finanzielle Mittel benötigt. Kunstminister Boris Rhein, der die Schirmherrschaft über die Gala übernommen hat, äußert zu "TANZ - Transition": "Die Arbeit der Stiftung ist in hohem Maße verdienstvoll und verdient jede Unterstützung. Ich danke dem Staatstheater Kassel für die Initiative zu einer weiteren Tanz-Gala [bereits im Jahre 2013 fand im Staatstheater Darmstadt eine erste Gala statt; Anm. des Verfassers] und hoffe mit allen Tanzschaffenden auf ein breites Interesse und große Unterstützung."

Weitere Informationen über die Stiftung unter <http://stiftung-tanz.com>

Karten für diesen außergewöhnlichen, gemeinnützigen aber auch künstlerisch spannenden Abend sind ab sofort an der Kasse des Staatstheaters erhältlich, Tel. (0561) 1094-222, und online unter www.staatstheater-kassel.de. Der Eintritt kostet je nach Preisgruppe 16 bis 52 Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51221/benefiz-tanzgala-zugunsten-der-stiftung-tanz-transition-in-kassel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Mario Graß

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Mario Graß

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com